
■ 平成 18 年度 第 6 回教育研究会議議事録 

 

１．日 時 平成 18 年 9 月 12 日(火) 13 時 30 分～ 

 

２．場 所 学術交流会館特別会議室 

 

３．出席者 

 南(理事長,議長) 

中西、泉、菅野 

小笹、上田 

奥野、切畑、寺岡、田中、黒田、青山、林、佐藤、石井 

谷川、川崎、入江、津戸、竹下、高見沢、今木、山口、福永 

＜オブザーバー＞ 

 北條 

 

 

 

 [報告事項] 

１．大学院入試問題の漏洩事案について 

 平成 18 年 8 月 29 日及び 30 日に実施された、本学の大学院理学系研究科博士前期課程情報

数理科学専攻入試において発生した入試問題漏洩事案について経過報告がなされ、理事長か

ら、信じられない事態であり、受験生に対し多大の迷惑をかけたことは誠に遺憾である旨の

発言があった。 

 また、試験の公平性の確保のため、再試験を 9/18 に実施すること、および本事案の事実関

係の詳細な調査と今後の再発防止策を検討する目的で、9/5 に『調査委員会』を設置した旨

が併せて説明された。 

 

２．授業公開制度の導入について 

 平成 17 年 4 月の法人化以降、本学では、様々な教育改革の取組を実施してきた。 

この教育改革の流れをより一層推進するため、授業を教員相互が参観する授業公開制度を

実施するため、教育運営会議および教育改革専門委員会で具体的な方法の検討を進める旨、

理事長より説明がなされた。 

 

 

 



３．府・評価委員会大学部会の開催結果(8/31)について 

 平成 17 年 12 月に策定した、「公立大学法人大阪府立大学の年度計画の考え方」に基づき、

平成 17 年事業年度の業務の実績に対し、このたび、大阪府地方独立行政法人評価委員会から

評価結果が示された。 

 ①業務運営の改善及び効率化、②財務内容の改善、③自己点検・評価及び当該状況にかか

る情報の提供、④その他の業務運営の全ての項目でＡ評価が得られたこと、また、⑤大学の

教育研究等の質の向上についても、計画どおり進捗していることが確認され、全体評価にお

いても、「全体として年度計画及び中期計画のとおりに進捗している」との評価結果が得られ

た旨の報告がなされた。 

 

４．学術交流協定の締結について 

平成 18 年 9 月 7日に開催された、第 2回国際交流会議において、①ベトナム科学技術院(ベ

トナム国)、②国立ホーチミン大学(ベトナム国)、③福州大学(中国)、④カイザースラウテル

ン工科大学(ドイツ)等、4 大学との学術交流協定の締結について、審議了承された旨の報告

がなされた。 

 

５．Ｈ18 年度第 3回 教務委員会の開催(9/6)について 

 平成 18 年 9 月 6 日に開催された第 3回教務委員会において、①転学部に関する取扱い要項

（案）、②学生指導体制の取扱い要項（案）、③平成 19 年度教務関係日程（案）、④授業欠席

時の取り扱いの明確化等についての各協議内容および①委員長の職務代行の委員の指名、②

高大連携講座（「基礎生物学」「基礎物理学」）についての報告内容の説明がなされた。 

 

６．Ｈ18 年度第 2回 国際交流会議の開催(9/7)について 

 平成 18 年 9 月 7日に第 2 回国際交流会議が開催され、① 産学官連携人材育成等事業の

実施案、②短期滞在の留学生等の受け入れ宿舎、③府大教職員宿舎へのポスドクの入

居、④海外からの大学院生等の受け入れ時のフロー、⑤ビジネスインターン事業（府

大←→国立シンガポール大）のホームステイの募集、⑥仁川大学への留学生の派遣お

よび⑦学術交流協定の締結（新規）等についての審議等の報告がなされた。 

 

７．オープンキャンパスの開催(8/10-11)結果について 

 平成 18 年 8 月 10 日,11 日に開催された、オープンキャンパス 2006 について、アンケート

結果をもとに、参加者の「参加学年別」「満足度」「出身校別」「情報入手方法」などの分析調

査について説明がなされた。 

 

以 上 


